

DE TODO UN POCO

– Iniciativas que recorren nuestros pueblos, y de las que nos felicitamos. Entre estas, las que hacen mención a la lectura a través de las bibliotecas públicas. Y es que seis bibliotecas de la provincia han sido galardonadas con el premio María Moliner, del Ministerio de Cultura en colaboración con la Federación Española de Municipios y Provincias. Son las de El Pozo de Guadalajara, Galápagos, Reñera, Torrejón del Rey, Yunquera de Henares, y Albalate de Zorita. Lástima no encontrar algunos nombres más. Seguro que para el próximo año el número aumenta.

– También, por qué no, hemos de felicitar a Julio Gómez Mena. Probablemente muchos de nuestros lectores se preguntarán el motivo. Es el último ganador del Premio de Pintura Fermín Santos, que le fue entregado el pasado mes en Sigüenza. Nuestro inmortal pintor de Gualda, socio fundador de la Casa de Guadalajara, siempre merece nuestro recuerdo, al igual que sus hijos, Raúl y Fermín. Mucho más cuando comienza a celebrarse el primer centenario de su nacimiento.

– Y puesto que de nacimiento hablamos, hemos de consignar, aunque ya lo hicimos en nuestro Boletín en pasados meses, cuando apenas era un embrión, el nacimiento oficial de la Baraja Mendocina, obra de nuestro admirado Rafael Pedrós. La Baraja se vistió de largo en Guadalajara el martes 10 de noviembre. Todo un placer encontrar a la familia Mendoza en la baraja de naipes. Por supuesto que, la soña de espadas, no podía ser otra que nuestra popular Princesa de Eboli. Nuestra felicitación a Rafael Pedrós, con las cuarenta y veinte en bastos.

– Como ya anunciábamos el pasado mes de noviembre, está abierta la campaña de Navidad que, bajo la dirección de la vocal María del Carmen Cogolludo, se dedicará este año a la recogida de ropa, juguetes y alimentos. Ya podéis traer aquello de lo que estáis dispuestos a prescindir, y otras personas pueden aprovechar. Lo reunido será entregado a Cáritas de Guadalajara. Tanto los juguetes, como la ropa, no necesariamente nuevos, por supuesto, sí que deberán estar en buen estado de uso. Los alimentos habrán de ser imperecederos (arroz, azúcar, legumbres, etc.).

– Una noticia que el pasado verano nos dejó sorprendidos, por la labor de cercanía que desarrollaba, fue el traslado de las oficinas centrales de la Caja de Guadalajara, desde su sede en la calle de Alcalá 27, a la misma calle, pero en el número 282. La directiva de la entidad, entendiendo que La Casa de Guadalajara merece una atención especial, está dispuesta a pasar por la Casa todos los meses, a fin de solucionar y atender las consultas de socios y amigos. Se comunicará el día o los días en los que lo hagan, evitándonos de esa manera el desplazamiento. Recordemos a nuestros socios y amigos que la primera oficina de Caja de Guadalajara abierta en Madrid fue, precisamente, en la Casa de Guadalajara.

TOMÁS GISMERA VELASCO

EL GORDO

NÚMERO 21.844

Como no queremos que te quedes sin jugar a la lotería de Navidad, te comunicamos que ya puedes comprar tu participación en nuestra sede social. Colaborarás con nosotros haciendo felices a nuestros paisanos, las personas mayores que residen en asilos y residencias de la Comunidad de Madrid.